
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

学校教育目標 

確かな知恵を養おう  豊かな心を育てよう  健やかな体をつくろう  逞しい実践力を身につけよう 

 

 

１０月２２日（日）、枝幸中学校体育館を舞台に文化祭が開催されました。今年度の 

テーマは、『翔』。「夢想漣えさしコンテスト in 枝中」はもちろんのこと「合唱コンク 

ール」や「全校合唱」、そして「各教科展示」等、すべてにおいて創意工夫しながら取り 

組んできました。 

約 9 日間という短い取組期間でしたが、各学年で工夫やチャレンジ、困難もあったと思います。それを

乗り越えながら迎えた当日。コンテストである以上、結果が出るのは必然ですが、どの学年もこの行事を経

て大きく成長したことと思います。文化祭の取組で学んだ学年の団結力があれば何事も乗りこえられるはず

です。３年生にはこれから進路実現に向けて勉強面でも頑張ってほしいと思います。 

お忙しい中、当日に会場まで足を運んで参観 

していただいた保護者の皆様、生徒への応援・ 

激励をありがとうございました。 

夢想漣えさし 

in 枝中 結果 

１年生 銅賞 

２年生 銀賞 

３年生 金賞 合唱コンクール結果 

１年生 銀賞 

２年生 金賞 

３年生 金賞 

最優秀学年 ３年生 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんの方にご来校いただきました。

生徒たちへの激励、本当にありがとう 

ございました。 

後期生徒総会に向けて ～後期生徒会役員選挙より 
9月 29日、後期生徒会役員選挙が行われました。今回は、役職数と立候補者数が同じ 

だったため、選挙とはならず決意表明会、そして信任投票が行われました。全員が一人ひと 

りの発表に真剣に耳を傾け、厳かな雰囲気の中で投票が行われました。実際に町役場から 

お借りした投票箱を用いての投票でしたが、今後生徒たちが選挙権をもって投票するイメー 

ジももつことができたと思います。 

当日まで、候補者、責任者はもちろんのこと、スムーズな運営のために準 

備を進めた選挙管理委員のみなさんも大変お疲れさまでした。これからは 

各学級三役、そして委員長の選出をへて 11月 6日の生徒総会です。 

後期の生徒会・各委員会の活動計画の作成に向けて頑張ってほしいと思います。 

生徒会本部や委員会だけではなく、全校生徒で理解し、行動することができるよう取り組んで 

もらいたいです。ぜひ、みんなの力合わせで目標に向かって進んでいきましょう。 

これまで、枝幸中学校を牽引してくれた前期生徒会のみなさん、大変お疲れさまでした。 

コロナの影響が残る中で、様々な工夫を凝らして活動を進めてきました。そこから学ぶことも 

数多くありました。後期生徒会もその学びを引き継いで頑張ってくれることでしょう。期待しています。 

 
 

 

 

【生徒会執行部役員】 

生徒会長  新岡  蓮さん    （２－B）   副会長  福田 皓巳さん （２－Ａ） 

副会長    三好  奏さん    （１－Ａ）   書 記   平岡 佑月さん （２－Ｂ） 

書 記     海老名 穂花さん （１－Ａ） 

 

【専門委員会 委員長】 

放送委員長  田村 音乃さん （２－A） 

学習委員長  岩瀬 乃子さん （２－B） 

保体委員長  畠山 杏奈さん （２－B） 

 
【学級三役】 

 委員長 議 長 書 記 

１年 A 組 石田 琴羽さん 藤田 悠我さん 村田 閃冴さん 

２年 A 組 田村 愛夢さん 佐藤  徠さん 三浦  偉さん 

２年 B 組 秋田谷 翼さん 川村 優成さん 大﨑  倖さん 

３年 A 組 石田 大翔さん 石川 閃立さん 西野 佑空さん 

３年 B 組 佐藤 菜々子さん 廣瀬 結衣さん 松田 優莉さん 

 

 

 

 

後期生徒会執行部役員および委員長

９/29 

枝幸中学校の様子は 

ホームページからも発信中。 

ＱＲコードからご覧ください！ 

 

各教科 

作 品 展

示 

全校合唱 

「いのちの歌」 


